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Как тайна лестна, молчаливо,

Цветёшь ты в сумраке ночи,

Где даль, где зримое незримо,

И чудо вечности души.

Свет манит дымкой безымянной,

И хладно обнажит в тиши,

Природы в дивный час творенья,

Цветок — любви и чистоты.

В безумстве красок расцветая,

Пленённы кротостью красы,

Мы даром, вновь и вновь сгораем,

И тьму, и свет принять должны.

И в чувствах томного качанья,

Сольются нити чередою слов,

И лёгкий страх, и музыка венчанья

Наполнят нежностью и силою цветок.

Артём БЫКОВ

Если ты тоже пишешь стихи, 

отправляй их на нашу почту

ne@oblgazeta.ru

Фотофакт

ДОСЬЕ

Американский футбол — это заокеанская версия регби, более жёсткая и 

быстрая. Размеры поля — как в обычном футболе, ворота, как в регби, — 

Н-образные.

В матчах участвуют две команды по 11 человек. Очки зарабатываются 

тремя способами. Первый — тачдаун — внос мяча за лицевую линию (за 

это даётся шесть очков). Бонусом к тачдауну прилагается экстра-поинт — 

удар по воротам без сопротивления защитников (одно очко). Но команда 

может отказаться от пробития экстра-пойнта и вместо этого попытаться 

ещё раз занести мяч в очковую зону. В этом случае за удачную попытку 

они награждаются двумя очками. Можно также поразить ворота с игры 

(попав мячом между штангами, но над перекладиной) — это даёт 2 очка.

Мяч можно брать руками, а также пинать. Защищающаяся сторона может 

применять захваты, но не подножки. В отличие от регби, разрешён пас 

вперёд.

У «Новой эры» есть своя группа на сайте «ВКонтакте»
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Американский футбол в России пока то 
же самое, что русский (то есть с мячом) 
хоккей в США. Вроде и команды есть, и 
соревнования проходят, а о больших пер-
спективах задумываться рано. Наглядно 
это продемонстрировал недавно завер-
шившийся чемпионат Урала по амери-
канскому футболу, где победу одержала 
екатеринбургская команда «Уральские 
молнии». Правда, о существовании этого 
турнира, а тем более команды, у нас знают 
единицы. Так ради чего игроки готовы ка-
лечить друг друга на поле в этом жёстком 
виде спорта?

У на в стране этим видом спорта зани-мается около трёх тысяч спортсменов, Ежегодно про-водится чемпи-онат России, в котором при-нимают участие 25–30 команд

В Екатеринбурге прошёл ежегодный турнир  по экстремальным 
видам спорта «УрФУ X-Games». Более 60 райдеров из Свердловской 
и ближних областей соревновались в акробатических дисципли-
нах на велосипедах, роликах и скейтбордах. Главным открытием 
соревнований стал самый юный экстремал за всю историю 
турнира — 10-летний велосипедист Лев Авилов. По его словам, 
изначально он хотел лишь посмотреть выступления старших 
товарищей, но не удержался и уговорил свою маму зарегистри-
ровать его как участника. Конечно, Лев уступил своим взрослым 
конкурентам в сложности трюков, но точно не в смелости, за 
что был награждён специальным призом. Помимо участников 
соревнований, испытать экстремальные ощущения мог любой 
желающий. Для этого нужно было просто выйти из толпы, лечь 
на асфальт и получить свою порцию адреналина. 
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С современными молодёжными субкультурами мож-
но ознакомиться на недавно открывшейся выстав-
ке в областной библиотеке им. Белинского. Ознако-
миться, но не услышать, ради чего молодые люди 
обвешиваются всяческими ярлыками: гот, эмо, панк 
и тому подобное. Среди нескольких десятков фото и 
газетных вырезок с пространными рассуждениями 
исследователей этих необычных социальных групп 
нет ни одного даже небольшого интервью с носите-
лями этих самых субкультур. Поэтому редакция «НЭ» 
решила дать слово молодёжи, которая стремится все-
ми возможными способами выделиться из толпы. Самая значительная часть выставки в Белинке посвящена тако-му молодёжному течению, как хипстеры. Оно и неудивительно. На сегодняшний день эта субкультура считается самой молодой и са-мой массовой. Помочь разобраться, кто же всё-таки скрывается за этими семью буквами, нам согласилась молодая екатеринбургская хипстерша — Екатерина Климушкина.– В России слово «хипстер» впервые прозвучало пару лет назад, — рассказывает Катя. — Началось всё с того, что после первого музы-кального фестиваля «Пикник «Афиши» тогда ещё главный редактор журнала «Афиша» Юрий Сапрыкин, увидев свою аудиторию, понял, что выглядит она примерно одинаково: цветные лосины у девушек, зауженные джинсы у бородатых парней, клетчатые рубашки, сум-ки на длинном ремне через плечо, плёночные фотоаппараты, очки в роговой оправе. В общем, аудитория была, а вот имени у нее не было. Тогда и стали думать, как «обозвать» такую молодёжь? Мод-ники? Скука! Решили позаимствовать западное слово «хипстер» (от англ. hip — быть модным, быть в теме).  Презрение к устаревшему, а скорее, панический страх устареть самому — в этом и заключается суть нашей субкультуры. Хипстер обязан быть в теме. Без Интернета это было бы невозможно. У нас никогда не было манифестов, ярых врагов и целей кому-то что-то доказать. Не существует какой-то хипстерской музыки, или литера-туры, или кино. Например, сегодня я слушаю одно, завтра другое. Мне интересно всё, но зацикливаться на чём-то я не собираюсь. Во многом именно поэтому хипстеры стараются интересоваться эли-тарными направлениями искусства, о которых мало кто слышал. Например, большинство моих знакомых смотрят лишь авторское кино, так называемый арт-хаус. Очень часто нас ругают за равнодушие, за интерес лишь к соб-ственной жизни. Но, как мне кажется, эгоизм свойственен каждому человеку. Мне всего лишь 20, и пока мне хочется пожить для себя. 

Александр ПОНОМАРЁВ

Молодёжные субкультуры: 
хипстеры

По всей России стартовала очередная при-
ёмная кампания. Большинство выпуск-
ников школ уже определились с выбором 
специальности и места, куда подадут до-
кументы. Глядя на своих знакомых менед-
жеров, юристов, психологов, обивающих 
пороги кадровых агентств, всё больше 
старшеклассников начинают осознавать, 
что путь к успеху лежит вовсе не через 
высшее, а через среднее специальное об-
разование. Спрос на рабочие профессии 
сегодня высок как никогда, а имидж про-
фессионального училища как пристани-
ща для двоечников и хулиганов, завалив-
ших школьные экзамены, стремительно 
уходит в прошлое. Редакция «НЭ» реши-
ла выяснить, кто поступает в уральские 
техникумы, колледжи и училища и какие 
перспективы их ждут после выпуска?

 Главный хипстерский интернет-ресурс – ежедневный онлайн-журнал 
www.lookatme.ru 

Современные хипстеры очень похожи на советских стиляг: яркая одежда, любовь 
к музыке и желание выделиться из толпы 

Звание «Уральская краса — длинная коса 2014» 
получила 11-летняя екатеринбурженка Дана 
Шукурова. Длина её волос в заплетённом состо-
янии составила 140 сантиметров. 

Уральские абитуриенты не боятся запачкать руки: 
набор в ПТУ растёт

По сравнению с 2010 годом количество абитуриентов, желающих по-лучить среднее специальное образование, выросло на 14 процентов

Студентам ПТУ любая работа по плечу. Они и деталь на станке выточат...

Тот факт, что количество абитуриентов, подающих доку-менты в специальные учебные заведения, год от года растёт, подтверждает и министр общего и профессионального образова-

ния Свердловской области Юрий Биктуганов.– По сравнению с 2010 годом показатель вырос на 14 про-центов, — отмечает министр. — Но в большинстве случаев выпускники до сих пор сразу по-сле школы стремятся попасть в вузы. Почему-то все считают, что если ты получил высшее образование, то ты тут же ста-новишься востребованным на рынке труда. На самом деле се-годня на производстве необхо-димы именно рабочие кадры, закончившие профессиональ-ные учебные заведения. И не стоит бояться туда поступать. У нас изменились культура тру-да и его условия: увеличился уровень социальных гарантий, улучшились технологии произ-водства, выросла и продолжает расти заработная плата.Со словами Юрия Биктугано-ва полностью согласен директор 

Екатеринбургского монтажного колледжа (ЕМК) Александр Ха-нин. Он вспоминает, что ещё два года назад у них было не запол-нено около 25 процентов (внима-ние!) бюджетных мест. А к началу этой «приёмки» они даже соби-рались увеличить средний балл для поступления на бесплатную основу, но пока решили повреме-нить… чтобы не спугнуть.– Когда учат играть на форте-пьяно, первым делом будущему музыканту ставят руки, а уже по-том начинают обучать всем пре-мудростям и тонкостям игры. И каким бы хорошим ни был слух у пианиста, без первого ему никог-да не стать настоящим профес-сионалом в своём деле, — объ-ясняет Александр Ханин. — Мы работаем по той же схеме: в кол-ледже обучаем студентов тру-диться руками, а если они решат пойти в вуз, то там их ждёт усерд-ная работа головой и огромный багаж теоретических знаний. И без первого…Директор ЕМК считает, что эта простая истина начала доходить до современной молодёжи. Отсю-да и появление интереса к специ-альным учебным заведениям.– Буквально на днях у двух пер-вокурсниц спрашиваю: «Ну что, девочки, не пожалели, что по-ступили в наш колледж?». А они мне: «Конечно, нет, Александр Васильевич, — вспоминает Ха-нин. — Ещё бы! А чего им жалеть-то? Нынче студентов рабочих 

специальностей потенциальные работодатели отрывают с ру-ками и ногами после их первой производственной практики, где они умудряются зарабатывать больше своих преподавателей, а это порядка 25–30 тысяч рублей. Кроме того, параллельно своей основной специальности, на базе колледжа, почти все ребята про-ходят курсы профессиональной подготовки по нескольким на-правлениям: стропальщик, свар-щик, электромеханик… всего их около 16. Да ещё и стипендию получают. В общем, с таким на-бором в дальнейшем без работы они точно не останутся».– Если рабочие профессии се-годня настолько востребованы, как вы говорите, то почему мо-лодёжь всё равно стремится в офисы?– Ну, тут несколько причин, — рассуждает директор ЕКМ. — Во-первых, на заводе тем же начальником цеха можно стать только лет через семь минимум. А современная молодёжь у нас хочет всё и сразу. Во-вторых, ра-бочие специальности не в чести у молодого поколения. Они у них почему-то ассоциируются с гряз-ным делом. А вы видели совре-менное оборудование? Да за ним в белых халатах работать можно.Целевая аудитория специ-альных учебных заведений — в большинстве своём ребята из об-ласти. Причём сегодня среди них не только те выпускники школ, 

кто набрал минимальный балл за ЕГЭ, но и вполне способные посоревноваться за бюджетное место в любом екатеринбург-ском вузе.В прошлом году Елена Касат-кина отправила в Екатеринбург-ский колледж транспортного строительства уже своего второ-го сына. Причём осваивать про-фессию они начали после девя-того класса, а в школе учились на четыре и пять.  – Первый у меня уже продол-жает обучаться в университете, а вот младший только первый год отучился по специальности стро-ительство и эксплуатация зда-ний, — рассказывает мама двух «технарей». — Изначально они совершенно не горели желанием поступать в колледж. Говорили: «Чего мы в этой «шараге» забы-ли?». Но я им быстро объяснила, что эта «шарага» их всю жизнь кормить будет, и что бы ни слу-чилось, «ручная» работа всегда найдётся.– Почему именно в плотни-ки? — спрашиваю студента Екатеринбургского социально-профессионального техникума «Строитель» Ивана Щербинина.— Вечная профессия, рабочие в этой области всегда будут вос-требованы. Вот я пока нигде офи-циально не работаю, а если вдруг деньги нужны, то пойду, мебель кому-нибудь соберу. Закончу «технарь», там хоть на завод, хоть в строительную компанию. И никакой тебе конкуренции. А то у меня друг в этом году за-кончил юридическую академию, пришёл устраиваться на работу в одну контору, так там ещё таких, как он, человек 20 в очереди на собеседование.Любопытно, что всего око-ло 30 процентов выпускников рассматривают начальное про-фессиональное образование в качестве трамплина, с которо-го можно прыгать дальше — в вуз, инженеры, начальники. Для остальных же сейчас важен со-всеми не статус, а профессия, которая при любых условиях га-рантирует кусок хлеба. 
Александр ПОНОМАРЁВ

Екатеринбургская команда по американскому футболу 
стала чемпионом Урала

Зрительские трибуны на мат-чах по американскому футболу постоянно пустуют. Российские болельщики попросту не зна-ют правил игры и, посмотрев первые столкновения команд на поле, с чувством удовлетво-рения расходятся по домам, не дождавшись финального свист-ка. Подобную ситуацию можно было наблюдать во время за-ключительного матча «молний» в рамках чемпионата Урала про-тив челябинских «Южноураль-ских скаутов», который проходил на екатеринбургском стадионе «Межшкольный». Не спас поло-жение даже тот факт, что иници-атива на протяжении всего мат-

ча принадлежала хозяевам поля, которые завершили игру с раз-громным счётом 55:0, тем самым обеспечив себе верхнюю строчку в турнирной таблице.Исход чемпионата зависел от заключительной игры между ижевскими «Сталеварами» и озёрскими «Зверобоями». Пер-вые в случае победы могли обой-ти нашу команду, матч выиграли «Зверобои». В итоге екатерин-бургская команда впервые за три года участия в турнире стала по-бедителем и получила шанс при-нять участие в общероссийском чемпионате.— В этом году нашей команде исполняется пять лет, — расска-зывает капитан «Уральских мол-ний» 38-летний Валерий Негру-ца. — Этот сезон самый удачный в нашей карьере. А всё потому, что у нас наконец-то оформился постоянный состав ребят, кото-рые настроены играть на резуль-тат. К тому же в команде снизи-лась текучка. И это чувствуется. Например, в этот раз мы без осо-бого труда выиграли у «Скаутов», а в прошлом году проиграли им со счётом 0:60.Валерий родом из Озёрска — родины американского футбола в 

СССР. Именно в этом городе в да-лёком 1987 году появилась пер-вая команда «Федералы», за кото-рую он начал выступать, будучи ещё школьником. После переезда в Екатеринбург решил собрать собственную команду, которая на сегодняшний день считается одной из самых сильных в горо-де. Помимо «Уральских молний» в столице Урала существуют ещё пять команд, которые между со-бой практически никак не взаи-модействуют. На выездах играют, а каких-то городских чемпиона-тов не проводят.— В Екатеринбурге есть ко-манда «Пираньи», — отмечает капитан «Уральских молний». — В их составе достаточно мно-го игроков, но парни держатся особняком и непонятно для чего тренируются. Неоднократно мы предлагали им провести товари-щеские матчи для зрителей, но они всегда отказываются.Местные команды по аме-риканскому футболу живут за свой счёт. Экипировку каждый сам заказывает себе из Европы, на спортивный инвентарь при-ходится «сбрасываться» коллек-тивно. По словам Валерия, в Рос-сии зарабатывать американским футболом пока удаётся только российской сборной, да и то эти выплаты невозможно сравнить, скажем, с заработком профессио-нальных игроков в классический футбол.—Сейчас задача нашей коман-ды — зарекомендовать себя на чемпионате России, — объясня-ет Валерий. — Хотелось бы, что-бы на наших игроков обратила внимание российская Федерация американского футбола и при-гласила нескольких человек в сборную. Причём явные претен-денты есть.Конечно, многие скажут, мол, не наш спорт и нечего туда лезть. С другой стороны, американский футбол — одна из самых демократичных дис-циплин в плане отбора игро-ков. Место в команде найдёт-ся каждому вне зависимости от возраста или комплекции. Но попасть в команду одно, а играть в один из самых травмо-опасных видов спорта дано не каждому. По словам Валерия, бывает, к ним на тренировки приходит по 10 новичков. Но после первого же выхода на поле их желание куда-то улету-чивается, поэтому набор в ко-манду всегда открыт.
Александр ПОНОМАРЁВ

В Екатеринбурге 
определили самую 
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 Екатеринбургская команда «Уральские молнии» (слева) обыграла челябинских 
«Южноуральских скаутов» (справа) со счётом 55:0

...и рабочее место за собой уберут
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В Екатеринбурге конкурс проходит уже в пятый раз. Нынешний рекорд уступил прошлогоднему. Тогда сорев-нование на самую длинную косу вы-играла Александра Кузина. Её длина — 173 сантиметра. Но, по-правилам, участвовать в конкурсе два раза под-ряд победительницы не могут.  – В этом году до финала дошли 44 красавицы в возрасте от 5 лет, — рас-сказывает организатор мероприятия Марина Степура. — Знаю, что неко-торые девушки растили косы специ-ально, чтобы принять участие в кон-курсе. Но Дана Шукурова не из таких. По словам юной красавицы, у неё никог-да не было коротких стрижек. На этом настояла её мама, длина волос которой лишь на пять санти-метров уступает дочери. – Самое сложное — мыть голову, — рассказывает Дана. — За один раз рас-ходуется почти половина тюбика шампуня и около 20 минут личного времени.  К тому же, если волосы на-мочить, то они становятся очень тяжёлыми. В осталь-ном же одни только плю-сы. Ночью, например, ими можно укрывать-ся, как одеялом.С распущенны-ми волосами Дана ходит нечасто. По-тому что в них можно попросту запутаться или, как признаётся девушка, их могут случайно прижать дверьми. Поэтому каждый её новый день начинается с заплетания косы. Несмотря на не-которые неудоб-ства, в ближайшее время юная кра-савица не соби-рается менять причёску.
Александр 
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Длина косы Даны Шукуровой –140 санти-метров которой лишь на пять санти-метров уступает дочери. – Самое сложное — мыть голову, — рассказывает Дана. — За один раз рас-ходуется почти половина тюбика шампуня и около 20 минут личного времени.  К тому же, если волосы на-мочить, то они становятся очень тяжёлыми. В осталь-ном же одни только плю-сы. Ночью, например, ими можно укрывать-ся, как одеялом.С распущенны-ми волосами Дана ходит нечасто. По-тому что в них можно попросту запутаться или, как признаётся девушка, их могут случайно прижать дверьми. Поэтому каждый её новый день начинается с заплетания косы. Несмотря на не-которые неудоб-ства, в ближайшее время юная кра-савица не соби-рается менять 
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